

Courage/Gelsenkirchen, 19.10.24

Vorbereitung des 13. Frauenpolitischen Ratschlags in vollem Gange!



Traditionell hat unsere Courage- und die Vorbereitungsgruppe die **Gemeinschaftsaufgabe der Bühnengestaltung** übernommen. Das haben bei uns sozusagen immer unsere „Künstlerinnen“ gemacht und wunderbare Transparente gestaltet. Diesmal wollten wir die Bühnengestaltung auf möglichst breite Füße stellen, die Arbeit besser verteilen und haben uns dazu etwas Neues ausgedacht. Nicht einnige wenige, sondern möglichst viele sollen dazu beitragen.

Unter fachmännischer Anleitung unserer „Künstlerinnen“, haben bisher 14 Frauen und Mädchen – von 7 bis 78 Jahre alt – 23 Portraits gemalt! Diese stellen die Reise zu den Frauen und Mädchen der Welt dar. Aneinandergereiht ergeben sie ein vielfältiges Mosaik. Je mehr Bilder – desto größer wird das Bild.

Wenn sie euch gefallen, können am des Ende des Ratschlags Bilder gegen Spende erworben werden! Das Geld kommt der Spendensammlung „Gaza soll leben“ zu Gute. Schon während des Ratschlags könnt ihr am Spendentisch „Gaza soll leben“ Bilder bezahlen und reservieren.

Unser voraussichtlich **letztes Treffen der Malwerkstatt** findet statt: Am Freitag, den 25.10.24 ab 16:30 Uhr im „Treff International“, Hauptstraße 40, 45879 Gelsenkirchen.

Alle sind herzlich eingeladen nicht nur zur Malwerkstatt zu kommen, sondern sich noch für den Frauenpolitischen Ratschlag anzumelden. Wir haben **noch Plätze frei für Kurzentschlossene** oder für Frauen, die vielleicht nur für einen Tag anreisen wollen.



Courage Gelsenkirchen

www.fvcourage.de